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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 2 / Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN in 

der BV 2

Nr.: A 22/0025-01

Status: öffentlich

Datum: 07.01.2022

Entwicklung des Oberen Horbachtals

Anfrage der Fraktionen von Bündnis 90/ Die Grünen und der CDU in 

der BV 2

Beratungsfolge:
Gremium : Datum: Status: Zuständigkeit:

BV 2 17.01.2022 Ö Kenntnisnahme

Sachverhalt:
In der Sitzung vom 18.05.2021 wurde aus aktuellem Anlass der Entwurf 
„Nachhaltige Entwicklung Oberes Horbachtal“ präsentiert. Ein wichtiges 
Thema und Anlass der Sachstandsberichtes war das „Leerlaufen“ des oberen 
Teiches zu Ostern mit anschließender Tierrettung. Nun ist der obere Teich 
seit einigen Wochen wieder gut mit Wasser gefüllt.
 
Die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und CDU bitten die Verwaltung um 
die Beantwortung folgender Fragen:
 
      Ist bekannt, was zu dem erneuten Anstauen des Wassers geführt hat?
      Falls der Teich sich ohne äußeres Zutun aufgestaut hat, ist er dann als 

natürlicher Teich zu betrachten und im Rahmen der Gestaltung zu 
erhalten?
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      Wie ist das weitere Vorgehen, wenn der Teich erneut künstlich 
angestaut wurde?

      Wie wird verhindert, dass es zu einer ständigen Wiederholung von 
Teich und Quellbachverlauf kommt?

      Wird die aktuelle Entwicklung bei der Gestaltungsplanung 
berücksichtigt?

 
Begründung:
 
Als wichtiger Naherholungsraum in der BV2 wird das Horbachtal von vielen 
Menschen besucht. Auch wenn die Umsetzung des Gestaltungskonzeptes 
noch dauern wird, möchten wir neben der Erholungsqualität für die 
menschlichen Besucher auch auf die Schwierigkeiten für die Pflanzen und 
Lebewesen im Tal aufmerksam machen, die aktuell am oberen Teich keinen 
konstanten und „zuverlässigen“ Lebensraum haben.

Axel Hercher
Fraktionsvorsitzender
Bündnis 90/ Die Grünen in der BV 2

Petra Seidemann-Matschulla
Fraktionsvorsitzende der CDU
in der BV 2

Anlagen:


